
 

 

 

 

３月になりました １年間を振り返るにあたって 
 今日から３月。寒さも和らぎ、日に日に春らしくなってきましたが、学校にとって３月は卒業・進級にむ

けて重要な月となります。３年生にとっては９日間、１・２年生にとっては１６日間の学校生活となります。

そんな学校生活では、１年間のまとめの意味で、今年度をしっかりと振り返る機会を設けたいと思います。 

 その際に、自分自身が「がんばったこと」「努力したこと」「できたこと」に視点

を当てて評価させたいと思います。失敗や反省から学べることもありますが、マイナ

スな点ばかりに注目してしまうとネガティブな気分になってしまいがちです。「がん

ばったこと」や「できたこと」に目を向けることで、自分を評価でき自己肯定感を高

めることができます。その結果、自尊感情を高めモチベーションをアップさせること

ができるでしょう。 

 ご家庭でも、お子さんの卒業・進級にあたって、ぜひお子さんの「がんばったこと」

「努力したこと」「できたこと」を称賛してほしいと思います。 

第３回学校評議員会が開かれました 
 ２月１８日（金）の午後、第３回学校評議員会が開かれました。いつもは５校時目の全クラスの授業を参

観していただいておりましたが、今回は感染対策のため、参観は中止とさせていただきました。話し合いの

中では、今年度の学校運営状況や進路状況、学校評価、来年度の学校経営等に

ついて説明させていただき、学校評議員の方々からご意見をいただきました。 

 学校評議員の方々からは、「体育館が使えない中でがんばっている様子が

わかった」「コロナ禍で教育活動が制限されている中で、しっかり対応してい

る。」「厳しい状況だが、子どもたちに希望を持たせてほしい。」などのご意

見をいただきました。 

 当日話し合われた内容やいただいたご意見を今後の学校運営に生かして

まいりたいと思います。 

リモートによる後期生徒会総会 
２月２２日（火）６校時、後期生徒会総会が行われました。本来ならば全

生徒が一堂に会して行われる生徒会総会ですが、感染対策と寒さ対策のた

め、リモートによる生徒会総会となりました。 

本校では年に２回生徒会総会が行われていますが、今回の総会では、生徒

会執行部や自治班、専門部、部活動の活動報告、中間決算報告などが行われ

ました。その後、すでに一般生徒から出されていた質問・意見・要望等に対

して、各代表より詳しい説明や返答がなされ、生徒全員で今年度の反省と

次年度に向けた有意義な協議をすることができました。 

今回の総会では、新生徒会役員や２年生の専門部長・部活動の部長が運

営を行いました。卒業を間近に控えた３年生も、がんばっている２年生の発

表を聞いて頼もしく感じたことと思います。 

今回のリモートによる後期生徒会総会では、一堂に会して話し合うことが

できないという困難を克服して有意義な話し合いができました。これまでの

３年生が受け継いできた須賀川一中の自治や秀麗の伝統をしっかりと受け継

ぐことができ、来年度からの生徒会活動に期待がもてるのではないかと思

います。 
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がんばれ受験生！ ３月３日から県立高校前期選抜 
令和４年度福島県立高等学校前期選抜が３月３日（木）から３日間行われますが、本校から５９名の生

徒が受験します。 

それに先立って、先日、３学年で事前指導を行いました。進路担当の先生から渡されたプリントをもとに、

各学校の集合時間や場所、持ち物等の最終確認をしました。その後、本物の受験票を手渡されて、受験に向

けた意識を高めていました。 

受験する生徒の皆さんには、これまでがんばってきた受験勉強や面接練習の成果をしっかりと発揮でき

るよう、健康管理に十分気をつけながら自分を信じて入試に臨んでほしいと思います。受験する皆さん

を、御家族や進路が決まった同級生、そして在校生・教職員などみんなが応援しています 

体育館解体工事の様子④ 
現在の体育館解体工事の様子について紹介します。 

昨年の１１月から本格的に解体が始まった工事ですが、１月いっぱいで基礎部分を含めた建物の解体が

終了し、２月からは地中深く打ち込まれている杭の引き抜き作業とプールの解体工事が行われています。 

工事を行っている方にお伺いすると、本校の解体された体育館は規模が大きく、それを支えるために杭が

何本も地中深く打ち込まれているそうです。大きなクレーンと掘削機でその長い杭を一本一本抜きとる作

業が行われていて、２月２８日現在解体工事も佳境に入っているようです。 

解体工事が終わると、４月からはいよいよ体育館の建設工事が始まります。 

 

生徒会功労賞・ＰＴＡ後援会褒賞 
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○ＰＴＡ後援会褒賞 
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大きなクレーンが登場(2/3) 掘削機で抜いています(2/18) 工事も順調です(2/28) プールも解体されました(2/28) 

３月５日は二十四節気の一つである「啓蟄」です。冬
ごもりをしていた虫たちが気候が暖かくなって外に出
てくる時期という意であります。私も毎朝正門に立って
子どもたちを迎えていますが、太陽の陽ざしや吹いてい
る風などから少しずつ春が近づいていることを実感し
ています。草木も芽吹いてきて、だんだんと世の中が躍
動し始めていることを感じます。３月は学校にとっては
何といっても「卒業式」という大きな節目の行事があり
ます。中学校３年間、義務教育９年間の総決算の儀式で
すが、コロナ禍や自分たちの体育館が使えないというハ
ンディがありますが、厳粛な中にも感動的な卒業式にし
たいと思っています。これまでの３年生の様子から、き
っと素晴らしい卒業式になるだろうと確信しています。
さぁどんな卒業式になるか楽しみです。 

第７５回卒業証書授与式 
日時：令和４年３月１１日（金） 

場所：須賀川市中央体育館 

参加：卒業生、保護者２名、2年生、教職員 

（１年生はリモートによる参加） 

日程：在校生登校    ８：３０ 

   卒業生登校    ８：４０ 

   保護者受付    ９：１０～９：３５ 

   卒業生入場    ９：５０ 

   卒業証書授与式 １０：００ 

   卒業生退場   １１：２５ 


